

miércoles 17 de septiembre de 2025

La Laguna Propone llega a San Jerónimo.

"La Laguna Propone" continuará en los meses de octubre y noviembre con más encuentros en diferentes rincones de nuestro municipio.



El Centro Ciudadano San Jerónimo fue sede en la tarde de ayer de "La Laguna Propone", un encuentro con la ciudadanía organizado por el Foro Económico y Social de La Laguna con el objetivo de seguir recogiendo propuestas, datos e información que será incluida en el Barómetro de La Laguna 2025 que se espera presentar en el tramo final de año.

De esta manera unas ochenta personas de todas las edades de esta zona de nuestro municipio, tuvieron la oportunidad de intercambiar impresiones y presentar propuestas de mejora para el municipio de San Cristóbal de La Laguna junto con los técnicos de la Universidad de La Laguna que se están encargando de redactar por tercera vez este trabajo de investigación único en Canarias.

"La Laguna Propone" continuará en los meses de octubre y noviembre con más encuentros en diferentes rincones de nuestro municipio.